



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 053 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Entregan equipamiento médico para el puesto de salud “Corazón de María Socorro” de Lajas

Gobierno Regional Cajamarca hace realidad la construcción y equipamiento del moderno centro hospitalario, obra ejecutada con un monto que supera los 505 mil soles.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, el pasado viernes 18 de octubre, realizó la entrega del equipamiento médico para el moderno puesto de salud “Corazón de María Socorro” que funciona en el caserío El Socorro, jurisdicción del distrito de Lajas; dotándole de una adecuada infraestructura, cuya construcción ha demandado un presupuesto de 383 mil 439.50 soles.

Los diferentes equipos médicos, mobiliario y accesorios, valorizados en 121 mil 587 soles, permitirán administrar una atención de calidad en los múltiples servicios de salud solicitados diariamente por la numerosa población perteneciente a esa alejada comunidad rural que, en su mayoría, es de modesta condición.

El moderno puesto de salud posee un módulo de material noble, con techo aligerado y cobertura de teja andina, en donde están distribuidos 12 ambientes. Se ha construido el cerco perimétrico de 81.31 metros lineales, con malla metálica y dispone, asimismo, de un pozo de percolación y tanque séptico.

El gerente sub regional, Orlando Rodríguez Fustamante, dio a conocer la puesta en funcionamiento del nuevo puesto de salud que, junto con otro importante paquete de obras, será entregado próximamente por el presidente del Gobierno Regional Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, beneficiando a más de 500 pobladores.

Se agradece su difusión

Chota, 21 de octubre de 2013.

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!